
防犯対策を強化して欲しい 

 

防犯対策の一つとして、街灯を増やしてほしいです。 

理由は、夕方や夜に自転車や徒歩で買い物に行く時に暗くて危ない時があ

りました。 

また、車で走っている時、歩いている人に気づかなくてぶつかってしま

うと危ないから街灯を増やして欲しいと思いました。 

よろしくお願いします。 

 

 


